



EL COSTO DE PRODUCCION DE CADA EJEMPLAR ES DE ₡25.00. NECESITAMOS SU CONTRIBUCION PARA FINANCIAR ESTE PERIODICO.

DEFENDAMOS LAS PRESTACIONES DE LOS TRABAJADORES



Las cámaras patronales se movilizan contra el proyecto que permitiría convertir el pago de las prestaciones por cesantía en un derecho adquirido y el romper el tope de los 8 años.

No es cierto que los empresarios no puedan pagar el 8.33 por ciento sobre los salarios, puesto que, como es bien sabido, lo cargan a los costos de producción,

es decir, que al final lo paga el consumidor, Tampoco es cierto que el Estado no pueda hacerle frente a esta carga, ya que si se liquidara la evasión fiscal los ingresos podrían aumentar en por lo menos 40 mil millones de colones.

Existen muchos problemas pendientes sobre el manejo de ese fondo, que llegaría por lo menos a 20 mil millones de

colones al año. Algunos de los grandes especuladores de las finanzas, los bancos privados y los bolsinistas, esperan poder apropiarse de esa gigantesca suma para sus negocios. También están afilando las uñas los sectores corruptos de las burocracias sindicales. Algunos empresarios esperan aumentar sus capitales a costillas de los trabajadores. Solo la administración de ese fondo podría producir gigantescas ganancias a unos pocos.

Consideramos que con esos fondos podrían crearse carteras especiales en los bancos estatales o en el banco popular para el desarrollo nacional, sin poner en riesgo los dineros de los trabajadores y garantizándoles una buena rentabilidad.

No debemos olvidar que cuando estos fondos pasan al manejo de capitalistas privados, están en grave riesgo de perderse. Así ha ocurrido con la quiebra (fraudulenta) de muchas empresas. El ejemplo más conocido es el de Industrias Barzuna.

Es imprescindible, nos dijeron importantes dirigentes sindicales, comenzar el trabajo de defensa de los derechos de los trabajadores en la Asamblea Legislativa y en las calles.

OTRO GOLPE DE ESTADO EN GUATEMALA

El poder real en Guatemala lo ha tenido el ejército de manera ininterrumpida, desde la intervención norteamericana en 1954. En la conferencia de la OEA en Caracas de ese mismo año, en una corta intervención el Secretario de Estado de los Estados Unidos, Foster Dulles, decidió la suerte del Gobierno democrático que presidía Jacobo Arbenz. Desde entonces se estableció una cruel dictadura contra el pueblo, sostenida por los militares y los escuadrones de la muerte. Se ha dicho que Guatemala es un país sin presos políticos. Esto es trágicamente cierto: los opositores que caen en manos del ejército son sistemáticamente eliminados.

Igualmente se asesina a un combatiente guerrillero que a una monja norteamericana. Así han caído cientos de miles de guatemaltecos.

En los últimos tiempos se han iniciado procesos para concluir la paz entre el Gobierno y la Unión Revolucionaria Nacional Guatemalteca, que hace más de treinta años mantiene una lucha guerrillera. Esas negociaciones no han fructificado por la actitud del gobierno y los militares.

En las últimas semanas se han producido grandes manifestaciones populares, principalmente dirigidas por los sindicatos y los estudiantes. Luchan por el bienestar y la democracia. Estudiantes de secundaria fueron asesinados y secuestrados. Los corruptos y ladrones al ver en peligro su poder recurren al golpe de estado, es decir, al crimen contra el pueblo.

Es necesario manifestar nuestra solidaridad y prestar todo nuestro apoyo al pueblo guatemalteco.

En Guatemala se está jugando el destino de Centro América y de nuestro país.

EL GOBIERNO Y LA CORRUPCION EN RUSIA

El Vicepresidente de Rusia, señor Ruts-koi, revela una pequeña parte de la corrupción en Rusia. Confirma que se trata de un país gobernado por la mafia.

Ver páginas 4 y 5.